
Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 10084

Prix 1 200 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Perché  au  8ème  étage  d'une  ville  côtière  animée  entre  Cannes  et  Antibes,  cet

appartement en bord de mer offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée, les

îles de Lérins et les couchers de soleil  envoûtants sur la chaîne de montagnes de

l'Esterel.Récemment  rénové,  cette  résidence  vous  accueille  à  travers  un  hall

d'entrée  invitant,  menant  de  manière  transparente  à  une  cuisine  ouverte  et  à  un

vaste salon et salle à manger. Conçu pour le divertissement et la détente, l'espace

dégage une impression d'espace et de chaleur.Séparant judicieusement le jour et

la nuit, deux chambres avec salle de ...

Perched on the 8th floor  of  a  vibrant  coastal  town between Cannes and Antibes,

this  waterfront  apartment  presents  an  enviable  panorama  of  the  Mediterranean

Sea,  the  Lérins  Islands,  and  the  mesmerizing  sunsets  over  the  Esterel  mountain

range.Recently  renovated,  this  residence  welcomes  you  through  an  inviting

entrance  hall,  leading  seamlessly  into  an  open  kitchen  and  expansive  living  and

dining area. Designed with entertainment and relaxation in mind, the space exudes

a  sense  of  spaciousness  and  warmth.Thoughtfully  separating  day  and  night,  two

ensuite bedrooms offer tranquil sanctuaries, each ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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